



C'est avec tristesse que le **Comité Départemental de Ski du Haut-Rhin** vous annonce le décès d'**André Speckbacher** survenue le 23 juillet.



André, dit « Speck », a été la figure de proue du Markstein durant de longues années. Au travers de son investissement et de son engagement pour le développement de la station locale, il avait une vision particulière du ski alpin et des sports de montagne.

André était un homme connu au-delà de nos Vosges.

Nous apprécions sa gentillesse, son franc parler et son sens des affaires .

« Speck » s'est envolé pour son dernier « Grand Saut » ...

Toutes nos condoléances à la famille et proches.

